

Inicio > Económica > Ministro de Hacienda designado afirma que se cambiará la Junta Directiva de...

Económica Generales

Ministro de Hacienda designado afirma que se cambiará la Junta Directiva de **Ecopetrol**

julio 13, 2022

Compartir

Facebook

Twitter

WhatsApp

Telegram



El ministro de Hacienda del presidente electo, Gustavo Petro, dijo que respetarán la institucionalidad estatal, pero que cambiarán la junta directiva de **Ecopetrol**. La confirmación la hizo luego de que el presidente electo, Gustavo Petro, se refiriera a los recientes ajustes al gobierno corporativo y otros movimientos que se hicieron en la Junta Directiva de **Ecopetrol**, antes de asumir su mandato.

El ministro de Hacienda designado dijo que sí modificará la Junta Directiva de **Ecopetrol**, así como sus estatutos por medio de una Asamblea extraordinaria. «Convocaremos a una Junta extraordinaria de accionistas porque **Ecopetrol** es del Estado, este gobierno no debe haber tomado las decisiones que tomó porque van en contra de los principios de la posibilidad de cada gobierno. El Gobierno es propietario mayoritario de **Ecopetrol** y podemos convocar una asamblea», sostuvo Ocampo.

Añadió que se verá si se tiene que cambiar toda la Junta. “Lo que hizo el Gobierno con **Ecopetrol** es un atropello”, sostuvo el economista.

En una jugada del actual Gobierno, y siendo el Ministerio de Hacienda el máximo accionista de **Ecopetrol**, se tomó la decisión de cambiar los estatutos el pasado 30 de marzo. Ahí se aprobó pasar de 2 años a 4 años el periodo de los miembros de junta, de manera que estos podrán estar hasta 2025.

En su cuenta de Twitter el presidente electo dijo: “No nos reten. El voto popular es mandato. Quiero producir un consenso, pero no doblegar el voto popular que quiere energías limpias El propietario público elige libremente sus miembros en las empresas que lo representen. Es la representación

Últimas Noticias



Solicitó al gobierno americano renegociar el TLC: Luis Fernando Velasco

Redacción4 La Libertad - julio 13, 2022

El senador de la República, e integrante del Pacto Histórico, Luis Fernando Velasco, se pronunció luego de sostener una reunión con representantes del gobierno...



Trabajaremos para fortalecer los caminos de la paz: Luis Gilberto Murillo

Redacción4 La Libertad - julio 13, 2022

La afirmación la realizó Luis Gilberto Murillo, quien será embajador de Colombia en Estados Unidos, durante el gobierno del presidente electo, Gustavo Petro. De...



Rodolfo Hernández continúa a la espera de respuesta del CNE

Redacción4 La Libertad - julio 13, 2022

Rodolfo Hernández Suárez, quien fuera candidato presidencial por la Liga de Gobernantes Anticorrupción, dio a conocer que se encuentra a la espera de la...



Asamblea aprobó proyecto para garantizar servicio de agua potable en corregimientos y veredas del...

Redacción4 La Libertad - julio 13, 2022

La Asamblea del Atlántico aprobó en sesión presencial el Proyecto de Ordenanza N° 0013 que autoriza a la administración departamental para comprometer recursos de...



Fuerza Ciudadana, el movimiento más opcionado para llegar al poder en Santa Marta y Magdalena

Redacción4 La Libertad - julio 13, 2022

El movimiento Fuerza Ciudadana, sin lugar a duda, fue determinante para la victoria del presidente electo, Gustavo Petro Urrego. La aceptación del grupo político...

Más Leídas



Solicitó al gobierno americano renegociar el TLC: Luis Fernando Velasco

del pueblo:

Por su parte el presidente Iván Duque, desestimó que la Junta Directiva de **Ecopetrol** se quiera atornillar en su cargo.

«Se ha ido suscitando una controversia con relación al gobierno corporativo de **Ecopetrol** en cuanto a que la empresa en teoría hay algunos que dicen que están atornillando a los miembros de su junta directiva para no poder ser reemplazados», dijo en diálogo con La FM.

Anotó en mandatario que **Ecopetrol** hoy se rige por los estándares de una empresa que está enlistada en Wall Street.

«Es un activo del país, no es un activo de Iván Duque, ¿**Ecopetrol** puede cambiar de Junta?, claro, pero lo importante es darle tranquilidad a los accionistas, a los colombianos al mercado», afirmó Duque.

El presidente electo Gustavo Petro ha señalado que su propuesta es lograr que **Ecopetrol** se convierta en la empresa de generación de energía solar más grande de América Latina, abandonando paulatinamente la extracción de **petróleo**. «Obtendríamos más valor y más lucha contra el cambio climático», anotó.

Comenta aquí:

0 comentarios

Ordenar por **Más antiguos** +

Cargar más ▾



Agrega un comentario...

Plugin de comentarios de Facebook

Compartir

Facebook

Twitter

WhatsApp

Telegram

Artículo anterior

¿Será posible enviar seres humanos a otras galaxias tras los hallazgos del telescopio Webb?



Artículo siguiente

Se casa Fanny Lu con el empresario Mario Brescia

Redacción4 La Libertad - julio 13, 2022

El senador de la República, e integrante del Pacto Histórico, Luis Fernando Velasco, se pronunció luego de sostener una reunión con representantes del gobierno...



Trabajaremos para fortalecer los caminos de la paz: Luis Gilberto Murillo

Redacción4 La Libertad - julio 13, 2022

La afirmación la realizó Luis Gilberto Murillo, quien será embajador de Colombia en Estados Unidos, durante el gobierno del presidente electo, Gustavo Petro. De...



Rodolfo Hernández continúa a la espera de respuesta del CNE

Redacción4 La Libertad - julio 13, 2022

Rodolfo Hernández Suárez, quien fuera candidato presidencial por la Liga de Gobernantes Anticorrupción, dio a conocer que se encuentra a la espera de la...

LA LIBERTAD

CON LA FUERZA DE LA VERDAD

© COPYRIGHT 2022 DIARIO LA LIBERTAD. Se prohíbe la reproducción total o parcial de cualquiera de los contenidos que se publican en este sitio web, así como su traducción a cualquier idioma sin autorización escrita por su titular..

Escribenos: weblibertad@gmail.com / Teléfonos: 605 3491175

Te recomendamos leer:

Utilidad de **Ecopetrol** en el primer trimestre del año fue de...

mayo 6, 2019

BAQatón se acerca a los \$5 mil millones gracias a los...

mayo 4, 2020

